



c/ Marqués de Santillana, 4 - Bajo  
47010 VALLADOLID  
Teléfono, 983 251 090 - Fax, 983 251 913  
E-mail: asociacionvecinal@rondilla.org  
web: www.rondilla.org

Comisión de Sugerencias y Reclamaciones  
Ayuntamiento de  
Valladolid.  
010@ava.es

Asunto 2015.19: Peligro uso pasarela sobre río Esgueva.

En fecha 16 de julio pasado remitimos a esa Comisión Especial la reclamación del siguiente tenor literal:

*“En los restos de las compuertas de la antigua fábrica de luz de la desembocadura del río Esgueva se sitúa una estructura metálica que da soporte a una pasarela que conecta los parques Ribera de Castilla y Soto de Medinilla.*

*Tanto la estructura como el pavimento de la pasarela se encuentran en un estado de conservación muy deficiente, que aconseja una urgente operación de mantenimiento integral, contemplada en el proyecto del Servicio de Infraestructura de la Concejalía de Urbanismo de repavimentación del paseo central del parque Ribera de Castilla.*

*A través de la Comisión Especial de Sugerencias y Reclamaciones, advertimos a los servicios municipales competentes del peligroso deterioro de este espacio público, que presenta riesgo cierto para los peatones y ciclistas usuarios.”*

Al día de hoy se aprecian tablas del pavimento parcialmente sueltas e incremento de los puntos débiles con baja capacidad de resistencia, que acrecienta la peligrosidad de su uso, en especial por deportistas en actividad de carrera continua al trote, muy habitual en esta zona.

Es de significar que la pasarela es utilizada como paso en las trotadas y maratones que organizan colectivos deportivos de la ciudad. Precisamente, con ocasión de la Media Maratón Universitaria Popular de 26 de abril de este año, se originaron roturas importantes en el pavimento (ver Sugerencia y Reclamación nº 2015.11, con reportaje fotográfico anexo, tramitada en fecha 28 de abril).

Se solicita que se actúe con urgencia en las reparaciones que aseguren el tránsito por la pasarela sobre el Esgueva.

Valladolid, 19 de agosto de 2015

Manuel Prieto de la Torre  
Presidente de la Asociación.